

山東っ子

長子配布

令和元年7月19日 No.7
武雄市立山内東小学校
Tel 45-3565 Fax 20-7014
文責:校長 永石 一哉



学校教育目標:『ふるさと山内を誇りに思う東っ子の育成』

◆山内東小の約束:『自分がされていやなことは 人(友だち)にしない 言わない』

◆山内東小学校は「立腰教育-あいさつ・返事・はきものそろえ」で頑張っています。

夏休みが子どもにとって有意義な時間となりますようにご協力を！！

昨日は、『学年ごとの水泳大会』を実施しましたが、雨にもかかわらず、たくさんの皆さんが応援に駆けつけてくださいました。心よりお礼申し上げます。

いよいよ21日(日)から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みが子どもにとって、有意義な時間となりますように、学習面や生活面について家族で話し合い、しっかりと計画を立て、それを実行するように励ましてあげてください。

昨年度から1週間短い、8月25日までの36日間の夏休みになっています。しかし、宿題はたくさん出ています。宿題は、一度にははかどりません。毎日、コツコツと取り組ませてもらえれば有り難いです。それともう一つ。夏休みが子どもの成長の糧となる時間になるよう何か一つ継続して取り組むように声をかけてあげてください。自由研究、読書、水泳、お手伝いなど子どもが取り組みやすいものをぜひ。今朝の全校朝会では、以下の話をしました。



【4年生の学級対抗リレー】



【雨の中、応援してくださる皆さん】

目標を立てて努力しても、ゴールにたどり着くのは大変です。努力の成果は、階段を上がるように一段一段とは、出てきません。水泳の練習なら、毎日毎日20mぐらいい泳げるのに、なかなか25mまではいかない。それでもあきらめずに練習を続けていると、努力の成果はある日突然、急カーブ(成長曲線のグラフを示して)を描くように表れてきます。最後には、きっとよい結果が待っています。夏休みには、何か一つ、続けることを頑張ってください。

最後になりましたが、保護者の皆さんには、これまで本校の教育活動に対してご理解とご支援をいただきましたことに対して心より感謝申し上げます。また、町内の各種団体や地域の皆さんには、学校の応援団として、学習のお手伝い、読み聞かせ、登下校時の見守りなど様々な活動にご協力いただき本当にありがとうございました。

また、今年度も5月から『官民一体型学校』としてスタートを切りました。山内公民館や各区長さんのご支援のもと「花まるタイム応援団(地域支援員)」の数が増え、地域の皆さんや保護者のご協力のお陰で順調に進んでいます。9月からも保護者を加えた地域の皆さんのご協力をよろしくお願いします。



【5&6年生が制作してくれた2019さが総文歓迎フラッグ】

7月27日(土)から佐賀県で第43回全国高等学校総合文化祭が開催されます。武雄市文化会館も会場となっており、多数の高校生が武雄市を訪れます。そこで、歓迎ムードを創出しようと市内小・中・高校で歓迎フラッグを制作することになりました。本校でも5&6年生が4つの高校の歓迎フラッグを制作してくれました。現在、武雄駅に飾ってあります。全国の高校生の素晴らしいパフォーマンスを見学できる良い機会です。お子さんと武雄市文化会館に出かけられてはいかがでしょうか。

